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教育委員会会議規則（第１８条関係） 

会  議  録 

文 書 分 類  保存期間 ○永、10、5、3、1 年   

会 議 の 名 称 第９回教育委員会定例会 

 

開  催  日  時 

令和３年９月２２日（水）      

午前・午後   １４時５０分開会 

午前・午後   １６時１５分閉会 

開  催  場  所 真壁庁舎 ３階 ３３５０会議室 

 

 

 

 

出    席    者 

（委員出席者氏名） 

教育長 稲川 善成、教育長職務代理者 野村 和夫 

委 員 小林 源洋、委 員 大島 均 

委 員 市村 尚夫 

（説明の出席者職・氏名） 

教育部長 栗林 浩 

次長兼学校教育課長 園田 哲也 

教育指導課長 田部井 悦子 

生涯学習課長 久見木 憲一 

スポーツ振興課長 五十嵐 敦 

文化財課長 高久 幸子・寺崎課長補佐 

学校給食センター所長 荒井 真澄 

議事録署名人の選任 小林 源洋 委員 

会  議  内  容 別紙のとおり 

会  議  資  料 
別紙のとおり 

第９回教育委員会定例会 

会議録作成方針 要点記録  

その他必要事項  

情報の公可否 
○可・否 

不開示理由（部分開示を含む） 

 

 

 

 

 

会  議  内  容     （審議内容・審議経過・結論等） 
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園田学校教育課

長 

 

 

 

 

 

 

全委員 

 

園田学校教育課

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０分ほど早いですが皆さんおそろいですので始めさせていただきま

す。本日はご苦労様です。 

 

会議の前にお諮りします。 

議事及びその他の件における説明につきまして、文化財課寺崎課長補

佐が説明のために出席することを許可いただきたいと思います。 

如何でしょうか。 

 

（異議なしの声） 

 

ありがとうございます。 

 

それではまず資料の確認をさせていただきます。 

（資料の確認） 

 

 

午後２時５０分開会を宣する。 

 

【１．開会】 

それでは、桜川市教育委員会定例会を始めさせていただきます。 

はじめに、稲川教育長からご挨拶と、諸般の報告をお願いいたします。 

 

【２．教育長あいさつ及び報告】 

 改めましてこんにちは。お忙しいところお集まりいただきありがと

うございます。さて、コロナ関係で心配が続きますが、学校は２学期

が始まりました。学期は始まったが子どもたちは登校できなかったと

いう状況がありました。こちらについては後ほど説明をさせていただ

きます。９月１７日まではオンライン授業となりましたが、今週から

午前中の登校となりました。このことについては県内でいち早く、一

斉登校をして対面授業を行ったということでした。新聞等にも取り上

げられています。詳細については、後ほど報告させていただきます。 

 また、９月は市議会が開催されました。３名の議員から一般質問が

ありました。武井議員からは、通学路の安全、学校での集団検診につ

いて、市村議員からは２学期の対応について、萩原議員からも通学路

の安全についての質問がありました。議員各位における教育委員会へ

の関心は常々感じているところです。 

 さて、先ほど示しましたように、学校再開について資料を用意しま

した。（資料の説明） 
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園田学校教育課

長 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

 

稲川教育長 

 

 

小林委員 

 

稲川教育長 

 

 

 

稲川教育長 

 

 

 

園田学校教育課

長 

 

稲川教育長 

 

小林委員 

 

園田学校教育課

長 

 

本日協議いただく案件は議案が２件、報告が１件でございます。ど

うぞよろしくお願いいたします。 

続いて８月・９月のスケジュールについて説明させていただきます。 

（資料により説明） 

 

 

ありがとうございました。 

ここからの議事進行につきましては、稲川教育長にお願いいたします。 

 

ただいまから令和３年第９回桜川市教育委員会定例会を開会いたしま

す。本日の出席者は５名です。本委員会は成立することを報告いたし

ます。 

 

【３．議事録署名人の選任】 

 

本日の定例会における議事録署名人につきましては、小林源洋委員に

お願いいたします。 

 

はい。 

 

本日の会議に提案されている案件は、議案が２件、報告が１件でござ

います。ご協議をよろしくお願いいたします。 

 

【４．議事】 

それでは議事に入ります。 

議案第２３号「桜川市スポーツ芸術文化振興協会助成金等交付要綱の

制定（案）」について学校教育課から説明願います。 

 

（資料により説明） 

 

 

説明が終わりました。委員さんから発言等あればお願いいたします。 

 

助成対象者には、私立の学校もはいりますか？ 

 

はいります。岩瀬日大も入ります。 
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小林委員 

 

稲川教育長 

 

園田学校教育課

長 

 

稲川教育長 

 

 

栗林教育部長 

 

 

稲川教育長 

 

 

栗林教育部長 

 

五十嵐スポーツ

振興課長 

 

稲川教育長 

 

五十嵐スポーツ

振興課長 

 

栗林教育部長 

 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

 

わかりました。 

 

高校生以下は上限が１万円ということですよね。 

 

はい。 

 

 

どんなに遠いところへ行っても 1 万円のみの負担で、宿泊費や飛行機

代などは自費ということですよね。 

 

学校の部活で行く場合は、学校側からお金が出て、学校側に 1 万円負

担するということになります。 

 

体育協会から援助があったり、学校側から振興費が出たりなどで、い

ずれも市からは１万円のみということですね。 

 

スポーツ協会からもありましたよね。 

 

はい。資料はありませんが、体育協会からも出ます。 

 

 

体育協会からも出るんですか。 

 

はい。 

 

 

それ以外にも、市民会議の方からも規定があり助成が出ています。 

 

 

他に発言はございませんか。 

 

発言がありませんので採決に入ります。 

議案第２３号「桜川市スポーツ芸術文化振興協会助成金等交付要綱の

制定（案）」について原案どおりとすることにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 
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稲川教育長 

 

 

 

 

文化財課寺崎課

長補佐 

 

稲川教育長 

 

 

稲川教育長 

 

文化財課寺崎課

長補佐 

 

稲川教育長 

 

文化財課寺崎課

長補佐 

 

稲川教育長 

 

文化財課寺崎課

長補佐 

 

稲川教育長 

 

 

文化財課寺崎課

長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

ご異議がありませんので、議案第２３号は原案どおり決定いたします。 

 

次に、議案第２４号「桜川市真壁伝統的建造物群保存地区保存計画の

変更（特定物件の削除）（案）」について、文化財課から説明願います。 

 

(資料により説明) 

 

 

説明が終わりました。委員さんからの発言等があればお願いいたしま

す。 

 

解体は所有者が解体するのですか。 

 

市内の不動産業者が引き取るような形で解体作業を行います。 

 

 

不動産業者が行うのですね。 

 

はい。不動産のほうでやってくれます。 

 

 

さらに措置をするのですか。 

 

そうです。 

 

 

リストアップされていたから、リストから削除する必要があるという

ことですね。 

 

都市整備課の会議で許可は出ていますが、特定リストにのっているこ

とによって国からの措置があります。削除されると減免リストからも

外れてきますので、リストを更新して国に報告することになります。 

 

他に発言があればお願いいたします。 

 

発言がありませんので、採決に入ります。 

議案第２４号「桜川市真壁伝統建造物群保存地区保存計画の変更（特

定物件の削除）（案）」について、原案どおりとすることにご異議ござ
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荒井給食センタ

ー所長 

 

稲川教育長 

 

 

野村委員 

 

 

 

 

稲川教育長 

 

荒井給食センタ

ー所長 

 

 

 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

いませんか。 

 

（異議なし） 

 

ご異議がありませんので、議案第２４号が、原案どおり決定いたしま

す。 

 

次に、報告第１６号「学校給食における危機管理マニュアル」の改訂

について、学校給食センターから説明願います。 

 

（資料により説明） 

 

 

説明が終わりました。委員さんからの発言等があればお願いいたしま

す。 

 

学校訪問の際はいつもありがとうございます。 

学校訪問で感じることは、毎回お昼に訪問するため、給食センターの

方達が作業をしているところを見たことがない。できれば、作業をし

ているところを見てみたいなと思う。 

 

動画になっていて、説明できるものはあるのですか？ 

 

実際に給食センターの中を映していて、揚げパンができる様子などを

動画に撮ったりしています。 

それから、２階から下を見ることができ、野菜を洗浄しているところ

や、釜で作られている様子なども、時間によっては見ることができま

す。 

 

他に発言があればお願いいたします。 

 

発言がありませんので、報告第１６号は、報告のとおりといたします。 

議事については以上であります。 

 

本日の案件は以上であります。 

議事進行にご協力いただきありがとうございました。 

それでは、進行を学校教育課長に戻します。 
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園田学校教育課

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

全委員 

 

園田学校教育課

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事進行ありがとうございました。 

それでは「その他」にはいります。 

 

（「６ その他について説明」） 

 

最後になりますが、次回の教育委員会定例会の開催日時についてお諮

りいたします。 

会議規則では毎月２１日となっておりますので、１０月２１日木曜日

１５時に開催したいと考えております。ご都合は如何でしょうか。 

 

（確認） 

 

それでは、来月の定例会は１０月２１日木曜日に１５時から開催いた

します。よろしくお願いいたします。 

その他、委員さん・事務局からご意見、報告等はございませんか。 

   

 

以上で、定例会を終了いたします。 

ごくろうさまでした。 

 

午後４時１５分 閉会を宣す。 

  

会議の正なることを証します。 

 

 

        令和  年  月  日 

 

教育長 

 

 

 

     議事録署名人 

       教育委員   
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